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点鐘 

 

              

 

国歌・ロータリーソング斉唱  

君が代 

ロータリーソング          奉仕の理想 

 

ロータリーの目的・四つのテスト唱和  

間室照雄会員 

 

 

 

会 長 挨 拶             

宮内たけし会長 

今月 10月は、「乳がん

月間」です。 

 

私の家内も先日、乳がんで亡くなりました。 

乳がんと診断されてから丁度 10年。 

 

家内は抗がん剤・放射線治療と闘ってまい

りましたが、骨に転移したことが発覚し、

東京医科歯科大学病院にまで通い、すべて

を尽くしましたが、半年前から強度な抗が

ん剤の適用から一気に体力が衰えていきま

した。 

竹内先生にお世話になったのは、終末対応

でもありました。 

最後は至る所に転移していたと考えられま

す。 

 

例会プログラム 

司会 大澤二三夫 SAA  

点鐘 

国歌斉唱・ロータリーソング斉唱(奉仕の理想) 

四つのテスト唱和                     間室照雄会員 

会長挨拶                           宮内たけし会長 

幹事報告                            馬場知行幹事 

結婚・誕生祝 

会員誕生祝         成田志津子会員 木下純一会員  

             朝見卓也会員 本多邦光会員 

奥様誕生祝             大澤千明様 朝見香様 

                                   柿沼一枝様 

 委員会報告   

ふれあい鴻巣ウォーキング     柿沼洋一委員長 

ロータリーの友         成田志津子委員長 

ふるさとの杜除草作業       間室照雄委員長 

  出席報告     松本安永委員長 

スマイル報告                     坂口正城副委員長  

点鐘 

 
 RI第 2770地区        第 5グループ 

鴻巣水曜ロータリークラブ 

  

「奉仕しよう みんなの人生を豊にするために」 

SERVE TO CHANGE LIVES  

第 1364回例会 2021年 10月 6日 

日 
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先週の土曜日の社会奉仕部門セミナーでも、

ピンクリボンキャンペーンの話があり、 

第 2770 地区からピンクリボンのバッジが

届きます。 

 

日本人女性の 9人に 1人がなるという乳が

ん。 

乳がんになる人は、30歳代後半から増加し、

40歳以上の働き盛りの年代にも多く、この

年代の女性のがん死亡原因のトップとなっ

ています。 

 

しかし、乳がんは、早期のうちに治療すれ

ば、90％以上の方が助かる【注 1】ことがわか

っています。乳がんを早期発見・早期治療

するためには、40歳になったら2年に1回、

定期的に乳がん検診を受診することが大切

です。 

 

ロータリアンとして、10月の乳がん月間に

あわせて、乳がんの早期発見のシンボルで

ある「ピンクリボン」にちなみ、乳がんや

乳がん検診について知っていただくことで、

乳がん検診の受診につながっていきます。 

どうぞ、ピンクリボンをつけて自分たちに

できることで奉仕してまいりましょう。 

 

【注 1】ここでいう「助かる」とは、診断

時からの 10 年相対生存率です。（出典：公

益財団法人がん研究振興財団「がんの統計

2021」） 

家内も丁度１０年でした。 

 

ロータリーの豆知識 例会出席１０

０％を目指そう！！ 

 

 毎回例会に出席することは、強くて活発な

ロータリー・クラブとなるために極めて重

要です。 

 

例会への出席の強調は 1922年にまで遡り、

この年に国際ロータリーでは全世界にわた

って出席競争が行われ、それが発端となっ

て数多くのロータリアンが年々100パーセ

ントの出席率を達成するようになったので

す。 

 

多くのロータリアンは、自分のクラブの例

会や、他のロータリー・クラブ例会でメー

クアップをするなどして、100パーセント

の出席率を維持することを大いに誇りとし

ています。 

 

 ロータリーの細則では、会員が全例会の

60パーセントだけ出席すればよいという条

件になっていますが、実際は、多くのクラ

ブにおいてもっと多く出席することが奨励

されています。  

 

例会出席が強調されるのは、会員が欠席す

ることで、クラブ会員の多様性、現行のク

ラブ・プロジェクトに対する全会員の貢献、

各会員の個人的な仲間意識といった価値が

失われてしまうからです。 

 

幹事報告           馬場知行幹事 

オンライン導入によるガバナー公

式訪問が去る 22 日に無事終了し

ました。参加された各委員長に感

謝です。 

来週の外来卓話は、中小企業社員研修講師

の梅田紀美子様をお呼びしています。多くの

参加を希望します。 
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24 日の世界ポリオデイは行事予定がありませ

んので、27 日（水）に卓話有りの夜間例会とな

ります。 

11月 13.14日の地区大会は、全員登録です。

14日の午後は大勢の参加で盛り上げましょう。

詳細は後ほど連絡します。 

ふるさとの杜除草作業は 9日（土）午前 7時よ

りと 1週間延期となりましたのでよろしくお願い

します。 

 

結婚・誕生月祝い 
会員誕生祝 

 

 

 

 

 

成田志津子会員 

 

 

 

 

 

木下純一会員 

奥様誕生祝 

 
 

 

 

 

 

大澤千明会員 

 

 

 

 
 

柿沼一枝様 

 

乾杯             大石正行会員 

 

 

 

 

 

 

委員会報告   
ふれあい鴻巣ウォーキング 柿沼洋一委員長 

 

 

 

 

 

ロータリーの友       成田志津子委員長  

 

 

 

 

  

 

 

ふるさとの杜除草作業    間室照雄委員長 

 

 

 

 

 

 

出席報告 松本安永プログラム・出席委員長 

 本日 修正 

 10月 6日 9月 22日 9月 15日 

 1364回 1363回 1362回 

 通常例会 

通常例会 

ガバナー

公式訪問 

通常例会 

会 員 数 32 32 32 

出 席 数 17  18 

欠 席 数 15  11 

例会出席率 53.13%  56.25% 

Ｍ Ｕ 数 5  7 

合計出席数 22  25 

出 席 率 68.75% 100.00% 78.13% 
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スマイル報告        

坂口正城プログラム・出席副委員長 

 

 

 

 

 

 

前回までの合計 100,000 円

本 日 の 合 計 18,336 円

次回繰越金合計 118,336 円  
 

今後の活動予定 

 

「想い出の写真」 ２０１５年花火大会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員スマイル 

間室照雄会員 9日ふるさとの杜草刈り作業よろしく

お願いします。 

スマイル 1・・・職場訪問「ワイン工場」、楽しく参加しましょう!! 
 

津田健三会員・宮城仁会員・馬場知行会員・山口光男会

員・間室照雄会員・松本安永会員・井上脩士会員・大澤二

三夫会員・石井英男会員・柿沼洋一会員・坂口正城会員・

田邊聖会員・成田志津子会員・木下純一会員・宮内たけし

会員・大石正行会員・小川加奈子会員・楡井昭会員 

10月 6日（水） 

第 1364回通常例会 

結婚・誕生祝い 

クラブ研修情報 

会員卓話 

10月 13日(水) 
第 1365回通常例会 

外来卓話 

10月 20日(水) 
第 1366回移動例会 

職場訪問 

10月 24日（水） 
第 1367回移動例会 

クラシックカーラリー 

10月 27日（水） 振替休会 

11月 3日（水） 法定休会 

11月 10日（水） 

第 1368回通常例会 

結婚・誕生祝い 

会員卓話 

クラブ会報委員会 

委員長 井上脩士 副委員長 久保 学 

委 員 楡井 昭 宮坂良介 松本英利 


